

## Designerin öffnet ihre Schmucktruhe

Daniela Baumgartner ist in Sirnach aufgewachsen und feiert in Paris als Schmuckdesignerin grosse Erfolge. Erstmals zeigt sie ihre Kreationen in der Ostschweiz.

**SIRNACH** – Seit 23 Jahren lebt Daniela Baumgartner nun in Paris, wo sie in ihrem Atelier in der Nähe des Centre Pompidou ihre eigenen Schmuckkollektionen entwirft. Aufgewachsen ist die 46-Jährige in Sirnach, wo sie 13 Jahre lebte. Ihren Vater Mario, der in Sirnach ein Architekturbüro aufgebaut hat, und ihre Geschwister besucht Daniela Baumgartner regelmässig. Von ihrem Vater habe sie wohl den klaren Blick für das Schöne und die Ästhetik geerbt, schmunzelt die erfolgreiche Schmuckdesignerin. 1998 gewann sie den internationalen Diamond Award und ist seitdem mit drei Tahitian Pearl Trophys (2002, 2004 und 2005) ausgezeichnet worden. Bekannte Zeitschriften und Modejournals in Frankreich und England stellten die Kollektionen in Wort und Bild detailliert vor.

### Innovatives Design

Daniela Baumgartner verbindet in ihren Kreationen Eleganz und zeitgenössischen Luxus. Klar strukturierte Linien, bewusst eingesetzte und entschieden feminine. Ganz in der Linie des traditionellen Juwelierhandwerks, aber mit innovativem Design veröffentlicht.



Die in Paris lebende Sirnacherin Daniela Baumgartner freut sich auf die Ausstellung ihrer Schmuck-Kreationen in St. Gallen. Bild: Mario Tosato

sie seit über zehn Jahren ihre eigenen Kollektionen, wobei sie als Designerin stets mit renommierten internationalen Juweliergeschäften zusammenarbeitet. Fasziniert ist die Schmuckdesignerin insbesondere von Edelsteinen und Perlen. Trotz ihren Erfolgen ist Daniela Baumgartner in der Ostschweiz praktisch nur in Fachkreisen bekannt. Das möchte sie nun mit einer Ausstellung in St. Gallen ändern.

So will sie ihre Schmucktruhe öffnen und kostbareste aus Gold und Platin, versehen mit Perlen, Turmalinen und Rohdiamanten zeigen. Zu sehen sind auch ihre Spezialität, die Sautoirs – lange Colliers. MARIO TOSATO

### Ausstellung

Daniela Baumgartner präsentiert ihre Schmuckkollektion ab heute bis 21. September (täglich von 14 bis 18 Uhr) im Architektur-Forum-Ostschweiz an der Davidstrasse 40 in St. Gallen (weitere Infos: [www.daniela-baumgartner.com](http://www.daniela-baumgartner.com)).